

Buscar en Internet

global









PUBLICIDAD

laves

para comprar

▼ Portada

Ciencia

·Foto Ciencia ·Proyecto Genográfico

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

▶ Ciencia

Cultura

Lo más insólito

Especiales

Finanzas/Invertia

Tecnologia

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo Televisión

Tráfico

Chat Foros

Serra Nevada completa la instalación de diez estaciones para estudiar el cambio

Sierra Nevada ha completado la instalación de una red de estaciones multiparamétricas que estudiarán los factores indicativos de las alteraciones asociadas al cambio global, en una iniciativa pionera que servirá para hacer un seguimiento de las transformaciones que puedan estar produciéndose.



Se trata de diez estaciones, dos de las cuales funcionan desde hace un año y las ocho restantes desde hace unos dos meses, ubicadas en distintos ecosistemas representativos de Sierra Nevada y a

diferentes alturas del macizo montañoso -la más baja a 600 metros, en la loma de los Sierra nevada completa Olmos, y la de mayor altura a 3.100 metros, en las posiciones del Veleta-, según ha eୟୁମାର୍ଲେଶିଟ ସଂଫ୍ରେଟ୍ ପାନିଟ୍ର ctor conservador del Espacio Natural de Sierra Nevada, Javier Sánchez.

A ellas se unen otras dos estaciones de flujos de carbono que estudiarán el comportamiento de las formaciones vegetales de alta montaña en el balance neto de captación y emisión de CO2, un gas muy relacionado con el proceso de calentamiento y el efecto invernadero

Las estaciones multiparamétricas, cuya instalación ha contado con financiación del Ministerio de Medio Ambiente, funcionan con paneles solares, excepto una que va alimentada con electricidad, ha detallado a Efe Ruth Aspizua, técnico contratada por la empresa pública Egmasa para este proyecto de seguimiento del cambio climático.

Disponen de un mástil central con sensores que no sólo miden los aspectos climatológicos al uso como las precipitaciones o la humedad, sino otros parámetros como radiaciones ultravioletas, deposición de partículas de polvo sahariano, temperatura del suelo o distribución de la nieve, que arrojarán indicios de las alteraciones que puedan estar produciéndose como consecuencia del cambio global.

Cada tres meses descargarán los datos generados, que pasarán a la Consejería de Medio Ambiente para que puedan ser consultados por grupos de investigación y la comunidad científica.

La principal aportación de esta iniciativa, en la que Sierra Nevada es pionera, es que ofrece la posibilidad de aportar, de forma continua, datos climáticos en cotas altas -antes sólo se disponía de información procedente de zonas bajas o cercanas a población-.

En el proyecto también participan los parques nacionales del Teide, el archipiélago de Cabrera y los Picos de Europa.

La instalación de estas estaciones multiparamátricas se complementa con el programa de seguimiento para el estudio del cambio global en Sierra Nevada -cuyas características la convierten en un observatorio natural de este fenómeno-, que acomete la Consejería de Medio Ambiente junto a la de Innovación, el Centro Andaluz de Medio Ambiente, la Universidad de Granada y la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, entre otros.

Este programa pretende evaluar a medio y largo plazo los efectos del cambio global desde un punto de vista ambiental y socioeconómico para reducir sus efectos con la aplicación de medidas enmarcadas en una nueva 'gestión adaptativa', que consiste en que la toma decisiones de la administración sea fruto del trabajo conjunto entre científicos y gestores, ha explicado Sánchez.

El estudio de todos estos factores se engloba en un proyecto más amplio de ámbito internacional auspiciado en 2003 por la UNESCO y en el que participan 28 reservas de la biosfera, entre ellas Sierra Nevada, la única española que figura en este programa.

El proyecto, denominado 'Glochamore', tiene entre sus objetivos desarrollar una estrategia para detectar señales de cambio global en ambientes de montaña.

En Sierra Nevada ya se han apreciado alteraciones derivadas del cambio climático, como el hecho de que algunas especies de flora estén ya al límite de sus posibilidades de habitar en el macizo montañoso, según el director conservador de este espacio natural.

Terra Actualidad - EFE

Enviar a:

Menéame

Digg

Del.icio.us

Technorati

Fin de Año -Sierra Nevada

Escápate a esquiar en Nochevieja. Increíbles ofertas en Sierra Nevada Especial.MejoresOfertas-Viajes.com

Esquía en Sierra Nevada

Hoteles de esquí a buen precio i Ven y lo comprobaras! www.viaieselcorteinales.es

Sierra Nevada

Todas las Pistas Abiertas 7 días 8 noches desde 49 € www.atrapalo.com

Anuncios Google

🕒 imprimir 🤡 enviar a un amigo

Conoce Terra en otros países | Ayuda | Aviso e Información Legales | Anúnciate | Política de Privacidad | Copyright 2008 | Telefónica de España, S.A.U.